

## ICBF y Ejército promueven derechos de los niños en Bogotá

**Bogotá, 8 de marzo de 2018.** El Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) socializó los programas y estrategias para el cuidado y protección de los niños, niñas y adolescentes, ante más de 200 asistentes a la jornada cívica realizada en conjunto con el Ejército Nacional de Colombia, en el barrio Mirador del Norte de la localidad de Usaquén en Bogotá.

Los profesionales del Centro Zonal del ICBF acompañaron a la comunidad durante las actividades lúdicas y pedagógicas, realizando un trabajo especial con los niños para reforzarles el reconocimiento de sus derechos y deberes a través de la solidaridad, el respeto y trabajo en equipo.

Igualmente, la jornada se aprovechó para capacitar a un grupo de 25 integrantes del Ejército sobre los canales y las rutas de atención que tiene el ICBF para denunciar cualquier situación que ponga en riesgo a los niños, niñas y adolescentes, donde pueden recibir orientación e informar casos de vulneración de derechos.

En la jornada que realizada en el marco del convenio interinstitucional ICBF – Ejército Nacional, participaron también representantes de la Alcaldía local, la Defensa Civil y líderes comunitarios.